



Anfragenbeantwortung

29. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am
01.03.2022

9.1. Maroder Straßenzustand am Waldfriedhof

Herr M. Thier beklagt den maroden Zustand (Schlaglöcher) der Straße am Waldfriedhof und fragt, wann mit einer Beseitigung zu rechnen sei.

Der Hinweis ist aufgenommen, so **Frau Herzog-von der Heide**.

Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:

In der Straße Am Waldfriedhof werden 2 x jährlich durch eine Vertragsfirma die Löcher geflickt.

Auf Grund der Preisentwicklung im Asphalt muss diese Unterhaltungsleistung in diesem Jahr neu ausgeschrieben werden. Dies erfolgt nach der Bestätigung des Haushaltes.

Der Bauhof wird bis dahin die größten Löcher mit Kaltasphalt flicken.

Mit dieser Instandsetzungsmethode werden nur die notwendigsten Schäden beseitigt, da sie teurer und nicht so lange haltbar wie die Reparatur mit Heißasphalt ist.

i. A. Schmeier
Amtsleiter